
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA

Oggetto: Cosap edicole

Proponente: Jacopo Cellai
Altri Firmatari: Marco Stella, Emanuele Roselli, Mario Tenerani,  Marco Semplici

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

• Premesso che nel corrente anno 2013 si sono evidenziate molteplici chiusure di edicole in 
città;

• Considerata  la  rilevanza  sociale  delle  edicole  per  il  servizio  svolto  di  informazione  ai 
cittadini attraverso la  vendita di quotidiani, periodici e riviste;

• Considerata  la  ripercussione  negativa  in  termini  di  occupazione  per  la  chiusura  delle 
medesime;

• Visto che l’aumento di dette chiusure si ricollega a cause e ragioni di varia natura che non 
coinvolgono l’operato dell’Amministrazione;

• Considerato altresì che tra i costi sostenuti dai proprietari/gestori di edicole vi è quello della 
Cosap e che è facoltà dell’Amministrazione intervenire sulla quantificazione del canone;

• Visto l’ordine del giorno approvato dal Consiglio Comunale in data 15.05.12 che invitava la 
Giunta  a  “rimodulare  il  canone  della  categoria  edicole,  prevedendo  delle  aliquote  che 
tengano conto dell’importanza sociale e culturale di questa attività, in un periodo di grave 
crisi  di  tutta  l’editoria,  a  favore  di  tanti  cittadini,  in  particolare  anziani,   che  possono 
acquistare il loro giornale o la loro rivista vicino a casa”

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1) Se  l’Amministrazione  Comunale  intenda  diminuire  i  canoni  ad  oggi  richiesti  per  il 
pagamento della Cosap alle edicole situate sul  territorio fiorentino al  fine di  combattere 
ulteriori chiusure in città;

2) In caso affermativo,con quali modalità e in quali tempi si ipotizzi di intervenire.  

Jacopo Cellai

Firenze, 19 dicembre 2013


